



Vive la nouvelle salle du FSE!

publié le 12/03/2015

La réalisation d'une salle du foyer pour les élèves était en projet depuis que la pause méridienne avait été rallongée l'an passé.

Et bien cette salle est désormais une réalité en ce début d'année 2015.

En effet ce mardi 10 mars à 13 heure a eu lieu l'inauguration de cet nouvel espace de vie en présence des différents acteurs de notre communauté éducative.

A cette occasion les délégués FSE ont effectué le tirage au sort de la tombola. Félicitations aux gagnants et merci encore à tous ceux qui ont participé à la réussite de cette action.

Vous pouvez découvrir ci-dessous quelques photos de ce moment convivial au sein du collège !

Prochaine échéance, le cross-pétanque qui aura lieu le dimanche matin 12 avril.

Venez nombreux pour vous amuser et nous aider à financer nos nombreux projets !

Merci encore.

Le bureau du FSE

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.